



Tarragona 25 de Noviembre de 2024.

Estimado Prof. Dr. Miró:

La Declaración de Lima sobre el Dolor Infantil, presentada en el XIV Congreso Latinoamericano de Dolor.(FEDELAT), la XVIII Reunión Iberoamericana de Dolor y el XIX Congreso Peruano de Dolor (Lima, Perú, 2022), acoge las demandas de todos los actores interesados en el estudio y tratamiento del dolor infantil.

La Asociación Española de Fibromialgia (FIBROAPOYO) ,sensible a las dificultades que plantea el manejo del dolor en la población infanto-juvenil, y de la importancia de contribuir a mejorar el actual estado de cosas, se adhiere a dicha Declaración fiel a su compromiso de mejorar la calidad de vida de las personas que sufren por culpa del dolor.

Reciba un cordial saludo,

**ASOCIACIÓN NACIONAL  
FIBROAPOYO**

**G-55757264**

**Tel: 644.029.700**

José Martín Romero Vizcaino  
Presidente  
FIBROAPOYO